



**Nombre de alumno: Alexa Gabriela  
Rodríguez Galindo**

**Nombre del profesor: Erick Castañeda**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

**Materia: Lectura y expresión oral y  
escrita**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Grado: 1**

**Grupo: A Recursos Humanos**

Comitán de Domínguez Chiapas a 02 de Diciembre de 2020

## Introducción

Lo que entendí o comprendí en este documental, para comenzar con este ensayo vamos a plantear dos preguntas claves en el documental, y que era lo que el documental quería mostrar a mí parecer, es ¿Quién es México? Y ¿Qué es México?

El objetivo de este ensayo y de esta actividad, es conocer a México, salir de esta burbuja en la cual casi todas las personas vivimos y conocer un poco de lo que estamos viviendo y esto es lo que yo quiero mostrar en este ensayo.

¿Qué es lo que quieres demostrar? Demostrar que es en verdad México, mostrar al original México. Y no solo basarnos de lo que pasa en la televisión, no solo mostrar lo malo sino que también en este ensayo tratare de mostrar la originalidad de este país, mostrar la clase de personas que vivimos aquí y esto se hará, atreves del documental hecho en México, que está dirigido por “Duncan Bridgeman”, y también lo hará mediante lo que yo pienso de México y aclarando que es mi opinión. Y va a salir de mi todo lo que este escrito en este documental.

## Desarrollo

### **Hecho en México- Duncan Bridgeman.**

Yo creo que este documental muestra la originalidad de este país, muestra el tipo de personas que componen a nuestro país, en donde no todo es malo.

Pero la mayor parte de personas se deja llevar por lo que ven en la televisión, en tercero de secundaria hice un ensayo, sobre los estereotipos de belleza, y allí podía ver que la mayor parte de jóvenes se dejan llevar por estos estereotipos y en el documental había una parte que decía, que en México podemos ver que la mayor parte de personas se dejan llevar por lo que ven en la televisión y comienzan a vivir en una rutina día tras día, y por qué es esto porque en México se rige en una pirámide que en estos tiempos, se está destruyendo

. Porque esa pirámide hacia que todos pertenezcan a un grupo determinado, pero ahora por los estereotipos, todos quiere pertenecer al mismo grupo social y eso hace que todos en México vivan la misma rutina.

Vivimos en un México en donde ya no hay paz, cada día estamos peor, pues como decía en el documental hay calles en donde ya no puedes transitar y ¿Por qué es esto? Porque son calles llenas de criminales.

Y en estos tiempos aún peor, en donde a nuestro gobierno no le importa lo que está pasando con el narcotráfico, y que quieren aparentar que les importa, pero tratan de combatir el narco tráfico, pero que es lo que está haciendo nuestro; presidente da permiso de tener de 6 a 8 plantas de "mariguana". Y es obvio que no lo hacen para uso medicinal.

Yo siento que este documental, no habla tal y como son las cosas, por lo que vi siento que si dicen lo que está pasando, pero tratan de ir disfrazando lo que en realidad esta, pasado, tratando de mostrar que México no está mal, y lo muestran como un México que está mejor que muchos países en el mundo.

Tratan de mostrar una fallada diferente, pero tú sales a las calles y no puedes estar, seguro cuando vas de fiesta, tus padres no están seguros de que este es un país, seguro. Yo siento que México ha cambiado no es el mismo de antes tu puedes ver que hay asaltos durante el día en donde aún está claro. Por ejemplo por mi casa a las 6:30 en un parque ya vez a personas fumando droga.

Migración:

Sobre este tema hablare claramente conforme lo que yo pienso, ellos decían que en México solo quedan los viejos, y que todos los demás se han ido al norte, pero ¿Por qué es esto? No diré algo que no sea verdad, diré lo que pasa lo que en verdad pasa con esta situación. Ellos decían que ellos tienen el dinero pero tienen cero corazones, yo creo que México podría ser un lugar que genere muchos trabajos, pero si la mayoría de personas se van al sueño americano, porque dicen que les va mal, que no sería mejor, tratar de hacer lo que hacen Estados Unidos, venir y hacerlo aquí.

Qué necesidad hay de venir a vender el petróleo, a Estados Unidos, si aquí en México podríamos hacer lo que van a hacer a Estado Unidos corriendo peligro.

No es que me ponga de lado de Estados Unidos, pero es como si alguien viniera y se metiera a mi casa. Pero como decía el documental que hay una frontera aún más grande que la del muro de Estado Unidos, y es el muro económico, que aunque queramos negarlo es algo que existe en el documental decían algo que es muy cierto, que se está dividiendo y cada vez se ve más y más los ricos y los pobres, yo no existe tanto la clase media, pero algo que me parece muy incorrecto es que digan, que los ricos son las personas blancas, y los pobres son las personas negras, que manera tan más grande de mostrar que México es un país que inconscientemente o no es **racista**. Y porque es que lo hablo así porque muchos de los hombres emprendedores de Chiapas son negros. Hay un programa de televisión llamado los tiburones (en español), en donde están los hombres y mujeres multimillonarias de México que apoyan a emprendedores, y hay personas negras y allí podemos ver que no solo las personas blancas pueden ser las personas de clase social alta.

El sistema que nos rige está generando más pobres obligándolos a desplazarse hacia urbes más grandes y otras latitudes. Y el sistema esta creando de alguna manera que la tierra no tenga valor si no que tenga un precio.

Nosotros vivimos en unos de los estados más pobres de todo México, que ahora mismo gran parte del estado está inundado. Pero que está haciendo nuestro gobierno, está haciendo algo que yo y mi familia no podemos creer. Lo que está haciendo es reactivar las becas. De los estudiantes de prepas abiertas o públicas, cuando ni siquiera están yendo a la escuela. Pero seguimos con esa deuda tan grande con Estados Unidos, seguimos haciendo rico al país más poderoso de todo el mundo. Y el gobierno sigue manteniendo a jóvenes que no estudian y tampoco trabajan, pero claro si Estados Unidos, refuerza el muro nosotros aun así lo vamos a tirar.

Los campesinos de Chiapas la están pasando mal, porque con esta inundación están perdiendo sus tierras, las cosechas, y que está haciendo el presidente está mostrando, su solidaridad viajando por Chiapas en un helicóptero viendo como las personas están perdiendo sus casas. Perdiendo tierras que con gran trabajo lograron tener, perdiendo su patrimonio.

Personas viviendo en los basureros, y el presidente mostrando su humildad quitándose los guardas espaldas y culpando a Dios de las cosas que están pasando en México.

Y aún algo más horrible, las mujeres saliendo a protestar sus derechos, que no es algo en lo que esté totalmente en desacuerdo. Pero México se está desboronando con esta enfermedad que dio un golpe a todo el mundo, y las mujeres saliendo a protestar cuando muere más hombre asesinados por sus mujeres. Y cada día uniéndose más personas a las marchas durante la pandemia y haciendo que más muertes diariamente.

Y un México cada vez peor, mostrando en el documental una falta de respeto hacia las mujeres y los hombres y hablando con un vocabulario no apto y quieren que México mejore pero en lo que ven los niños enseñan a faltar al respeto.

## **Conclusión**

El documental no me gusto, para mí fue un documental que trata de mostrar una belleza falsa de un país, que tiene problemas más grandes que mostrar la humildad de un presidente, y tirando millones y millones de pesos a la basura dándoles dinero a niños que no quieren trabajar y tampoco estudiar, pero me gustaron las canciones.